

事 件 情 報

○ 特殊詐欺の発生について

8月18日、市役所または区役所の職員を名乗る男から「医療費の還付金がある」「利用金融機関はどこか」等の問い合わせがあったため、利用している金融機関を教えたところ「キャッシュカードが使えないので金融機関職員に自宅に向かわせる」と告げられた後、訪問してきた男にキャッシュカードを交付し、だまし取られる被害が発生しました。

暗証番号等を質問してくる電話は詐欺です。

詐欺かも?と思ったら、一度電話を切り、警察相談専用ダイヤル#9110にご相談ください。

交 通 情 報

○ 8月15日から8月21日までの間における手稲区内での交通事故発生状況

この期間中における人身交通事故は、前年比+1件となる4件、物件交通事故は前年-8件となる25件発生しています。

ドライバーの方は、見通しが悪い交差点を通行する際には、左右の安全確認を徹底してください。

○ スピードダウンと全席シートベルトの着用

外出する機会が増え、交通量の増加が予想されます。

運転する際は、『スピードダウンと全席シートベルトの着用』の徹底をお願いします。

スピードが増すにつれて車のコントロールは困難になり、衝突した際の衝撃は大きくなります。

ドライブやツーリング等の際は、無理な追い越し・スピードの出し過ぎに注意し、適度な休憩を取って安全運転を心掛けましょう。

警察署からのお願い (お知らせ)

○ 子供をネット犯罪から守るために

スマートフォンやタブレット等の急速な普及により、大人の目が届きにくいところで、子供達が犯罪の被害者や加害者になってしまったり、SNSに起因し性被害にあってしまうケース、他人のプライバシーを侵害してしまうなど、事件やトラブルに巻き込まれる事例が発生しています。

そのため、スマートフォン・SNSを安全に利用するために、

・ 「フィルタリング」という有害情報へのアクセスを制限する機能等を利用しましょう。

・ 「家庭のルール」を作りましょう

普段からご家庭でよく話し、困った時に相談しやすい環境を作ってください。

○ 国際電話番号からかかってくる電話にご注意ください

国際電話番号からかかってくる電話による特殊詐欺の被害が増加しています。

国際電話番号は+ (プラス) から始まる番号で表示されます。

海外に要件のない方は、+ (プラス) から始まる電話番号の着信は詐欺を疑い、電話に出ない、かけ直さないようにしましょう。

○ 偽サイトにご注意

警察官かたりのオレオレ詐欺が全国的に多発しているところ、最近では、都道府県警察の偽サイトが作成され、当該偽サイトに偽の逮捕状が掲載される事案が複数確認されています。

つい先日、北海道警察の偽サイトも発見されました。

当該偽サイトについては、警察で随時確認しており、新たに偽逮捕状が掲載された場合、当該偽逮捕状に記載された者は、リアルタイムで被害にあっているおそれがあることから、新たな偽逮捕状が確認された際にはご注意ください。